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☆ 司会進行 SAA – 東本慎司 君 

＜ゲスト＞ 
 海南西ＲＣガバナー補佐 
            神出 勝治 様 
 

 
 
 
 

【９月会員お誕生日】 
＊細川幸三 君 ＊東本慎司 君 ＊北垣 剛 君  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  会長 山本敦弘 君 

皆さん今晩は。１０月に入りまして朝晩は涼しくなり過ごしや

すくなりましたね。 

各地で秋祭りのシーズンです、参加される 

方は怪我には充分気をつけてください。 

 

本日はクラブ協議会です。神出ガバナー 

補佐、後ほどよろしくお願いいたします。 

各委員長さんも今年度の 

意気込みを発表 

してください。 

 

 

 

 

 

   幹事 尾崎達哉 君 

〇例会変更 

＊田辺東ＲＣ 10/9,23,30(水) → 休会 

＊有田南ＲＣ 10/29 → 休会 

〇例会案内 

＊有田南ＲＣ 10/15 例会のご案内 

  ビジターとして又は卓話のみ参加の連絡 

 

 ｢クラブ協議会｣ 

 各委員長は年度の方針、趣向について発表しました。 

＊ＳＡＡ   東本慎司 君 

〇例会開会までの会場設営に関する監督にあたり、例会が温

かく楽しくなるよう努める。 

〇来訪のお客様を歓迎し、例会中は 

気持ちよく過ごして頂けるように努 

める。 

 

 

 

＊クラブ奉仕委員会   委員長  稲垣 崇 君 

〇クラブ奉仕各委員会が活発な活動ができるように、各委員

会の協力体制を強化する。 

〇ロータリーの友の熟読を 

推奨します。 

 

 

 

[親睦委員会]  委員長 北垣 剛 君 

〇充実した例会を目指し、親睦を深めるための例会の実施に

努めます。 

〇例会日の会場設営等をスムーズ 

に行うよう作業を分担する。 

 

 

 

[プログラム委員会] 委員長 工藤尚人 君 

〇例会に出席するのが楽しみになるような 

プログラムを企画する。 

〇地元地域に貢献するプログラムを 

計画する。 

〇ロータリー月間のテーマに沿った 

卓話を依頼する。 

 

 

[会報・広報・雑誌・ＩＴ・記録委員会] 委員長  細川幸三 君 

〇グループ LINE での会員間情報の発信を行います。 

〇ホームページ、地方紙等を活用し 

ロータリー活動広報を行います。 

〇ロータリーの友紙やガバナー月信に寄稿を行い情報発信に 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 

Celebration 



 

次回例会のご案内 

★10/23 例会は  

外来卓話； 

「タグボートについて」 

畑山正和 様 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

9月4日 の修正出席率

11名 1名 10名 90.9%

努める。 

〇マイロータリー登録 100％を目指す。 

〇週報デジタル化の検討。 

 

 

 

 

 

[ロータリー情報委員会] 委員長  尾崎達哉 君 

〇検討するテーマを設け、グループ毎家庭集会を開催し、例

会において発表する。 

〇新入会員のオリエンテーションを行う。 

(該当者がいる場合に限る) 

〇ロータリーの友、ロータリー財団から 

のお知らせ等の紹介を例会又は週報 

に掲載して行う。 

 

 

[会員増強・選考・職業分類委員会] 委員長  細川幸三 君 

〇入会見込者を現会員との交流の場に招待する。 

〇ロータリークラブの魅力発信を積極的に行い会員勧誘に繋

げる。 

〇クラブ戦略計画(会員増強)の策定準備を行う。 

 

 

＊職業奉仕委員会  委員長 玉置真司 君 

〇職場見学の実施 

 

 

 

 

 

＊社会奉仕委員会 

   委員長  東本慎司 君 

〇青少年奉仕委員会と共同で、御坊東 RC カップを開催する。 

〇地域社会における奉仕の機会を調査し、身近な社会奉仕を

検討、実施する。 

〇地域の諸団体との協力による事業の実施に向けた調査・研

究をする。 

〇地域社会の人たちと共にできる事業の実施に向けた調査・

研究をする。 

 

＊国際奉仕委員会    委員長  栗林久一 君 

〇地区や他のクラブと協力し、 

活動に参加する。 

〇ロータリー財団の理解を深める。 

 

 

 

 

[ロータリー財団]  委員長 東本慎司 君 

〇青少年奉仕委員会と連携し地区補助金の活用を行う。 

〇ロータリー財団への理解を深め、特別基金を推奨する。 

〇ポールハリスフェロー１名以上を目指す。 

 

[米山記念奨学会]  委員長   細川幸三 君 

〇2025-2026 年度米山記念奨学生カウンセラークラブを目指

す。 

〇普通寄付￥6,000 円/人.特別寄付￥10,000 円/人を目指す。 

〇米山功労者２名以上。 

 

＊青少年奉仕委員会   委員長  森本弘之 君 

〇バスケットボール大会  

第２回 Gobo East-RC 杯の開催 

 

 

 

 

  SAA 東本慎司 君 

 

 

 

 

◇山本敦弘 君 神出ガバナー補佐、本日よろしくお願い致し

ます。 

◇細川幸三 君 神出ガバナー補佐、本日のクラブ協議会よろ

しくお願い致します。 

◇東本慎司 君 神出ガバナー補佐、本日よろしくお願い致し

ます。 

 

  幹事  尾﨑達哉 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
山本敦弘 森本弘之 玉置真司 

栗林久一 尾崎達哉 細川幸三 

稲垣 崇 工藤尚人 北垣 剛 

東本慎司   小池佳史 

 

※クラブ資金があまりないということで、来賓を呼ぶにあたり、歴代の御

坊東 RC の方に声をかけてはどうかと話しました。 会員増強は推薦

で上げた方にもう一度声をかけてみては、となりました。 

※先ずは費用を掛けるか？身内でとするか？これを決めなければ進

めません、少ない人数ですので盛大にとはいかない事もあるかと思

います。 会員増強については兎に角、推薦して頂く事そしてクラブ

一丸となって勧誘に当たっていく事が大切だと思います。 

※市民に公開した方がいいのか講演会にしたらいいのか、来賓呼ぶ

とすれば御坊クラブ、御坊南クラブ、有田２０００の会長等 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 
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